

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.079. CEUTA MIÉRCOLES 10 DE DICIEMBRE de 1947.—Precio 50 céntimos

El nuevo delegado de Economía, Industria y Comercio

Tetuán, 9.—(Por teléfono de nuestro corresponsal)—Por decreto de la Presidencia ha sido designado titular de la Delegación de Economía el ltmo. señor don José Amerigo Martínez, jefe de Administración de primera clase del Cuerpo Pericial de Aduanas, que, en la actualidad, desempeñaba en el Ministerio de Hacienda, la Jefatura Regional de comprobación de Importaciones y Exportaciones. Se trata de persona de largo y magnífico historial en su Cuerpo de procedencia, donde es notorio su prestigio de alto funcionario capaz, laborioso y tenaz.

Tiene, entre otros títulos independientes de su carrera, el facultativo de licenciado en Derecho y ha ocupado, en la Administración central de España, puestos de confianza y responsabilidad.

CHURCHILL FALLERO MAYOR DE BURJASOT

Es posible que vaya a Valencia para presenciar las fiestas

Valencia, 9.—El ex-premier y jefe del partido conservador británico, Mr. Churchill, ha sido designado fallero mayor para el año 1948, por la comisión del vecino pueblo de Burjasot.

Mr. Churchill ha agradecido esta delicada atención, así como el pergamino con el nombramiento que se le remitió, y se espera que si sus muchas ocupaciones se lo permiten, venga a Valencia para presenciar las fiestas falleras.

La misma comisión fallera que tiene por presidente perpetuo al teniente general don Gonzalo Queipo de Llano, ha hecho otras designaciones para el próximo año, honoríficas, una de las cuales ha recaído en la persona del almirante Bastarache.—CIFRA

AMENAZA DE HUELGA GENERAL EN ROMA

Debía estallar anoche si no se llegaba a un acuerdo con el Gobierno

Roma, 9.—El Gobierno italiano y la Cámara del Trabajo, controlada por los comunistas, tropiezan con divergencias esenciales ante la amenaza de una huelga general que paralice Roma, desde medianoche de hoy. Se cree que por ambas partes existe el intento de reanudar las negociaciones, pero ni en uno ni en otro campo se atreve nadie a predecir si la huelga estallará o no. Un portavoz de la Cámara del Trabajo, ha declarado: "Estamos esperando la contestación del primer ministro Alcide De Gasperi. Nuestras demandas son firmes y nuestro ultimátum está claro".—EFE

Toma de posesión de los subdirectores de Obras y Proyectos y Explotación del Instituto Nacional de Colonización



MADRID.—El ministro de Agricultura en el acto de dar posesión de sus cargos a los nuevos subdirectores de Obras y Proyectos y Explotación del Instituto Nacional de Colonización, don Alejandro Torrejón y don Angel Martínez Bohorquez

La mayor derrota del PARTIDO COMUNISTA FRANCES

LA C. G. T. ORDENA A LOS OBREROS QUE HOY VUELVAN AL TRABAJO

El Gobierno de Schuman se verá consolidado con esta victoria

El supuesto compromiso entre el rey Miguel de Rumania y la princesa Ana de Borbón Parma

En Bucarest no confirman la noticia

Bucarest, 9.—En los círculos allegados al palacio real se niegan a confirmar las noticias circundadas acerca del compromiso matrimonial del rey Miguel con la princesa Ana María de Borbón Parma.

Las noticias publicadas por la Prensa extranjera sobre este asunto no han provocado reacción oficial.—EFE.

Paris, 9. (Urgente).—La CGT ha ordenado a los obreros franceses que regresen mañana a sus puestos de trabajo.—EFE

La mayor derrota sufrida por los comunistas franceses

Paris, 9.—La orden dada por la CGT para que los obreros vuelvan al trabajo representa la mayor derrota sufrida hasta ahora por el partido comunista francés.—comunica la agencia United Press.

Moda inglesa



Jean Kent, estrella de "Bonn Street" luce el magnífico modelo de noche, confeccionado y diseñado especialmente para ella con motivo de la Fiesta Real de Cinematografía. Es de nylon inglés y satén

RUSIA rompe sus relaciones económicas con FRANCIA

«En vista de la posición hostil adoptada por el Gobierno francés con la Unión Soviética»

Las respectivas Comisiones de Repatriación han sido expulsadas de París y Moscú

Paris, 9.—La Embajada soviética ha anunciado que Rusia ha ordenado que la misión francesa de repatriación, que se encuentra en Rusia, regrese a París inmediatamente. Se pone de relieve que la decisión soviética se ha tomado a las tres semanas de ser clausurado el campo soviético de repatriación en la región de París, en Beauregard.

Un portavoz oficial de la Embajada rusa ha dicho que su Gobierno considera que el acuerdo franco-soviético de 29 de junio de 1945, sobre repatriaciones, ha caducado, en vista

de la acción tomada por los franceses en Beauregard. Agregó que Moscú ha llamado a la comisión soviética en París e inmediatamente ordenó a la francesa que regresase a Francia.—EFE.

La nota soviética rompiendo las relaciones económicas con Francia : : Londres, 9.—El Gobierno soviético ha roto sus conversaciones económicas con Francia "en vista de la posición hostil adoptada por el Gobierno francés para con la Unión Soviética", anuncia radio Moscú. Francia esperaba negociar la importación de trescientas mil toneladas de trigo soviético a cambio de productos industriales franceses.

La ruptura —añade la emisora moscovita— fue anunciada en una nota entregada al encargado de Negocios francés, disponiendo que la misión de repatriación francesa en Rusia abandone inmediatamente el territorio soviético.

La nota —según radio Moscú— hace referencia a la comunicación francesa de seis de diciembre: "que muestra que el Gobierno francés está anulando unilateralmente el acuerdo franco-soviético de repatriación y que, además, acusa a dos miembros de la misma, Filatov y Sokolov, de actividades subversivas en contra de Francia". "El Gobierno soviético —continúa la nota— considera esas acusaciones como una calumnia desprovista de todo fundamento e inventada por el Gobierno francés para justificar su arbitraria medida con respecto a los ciudadanos soviéticos en Beauregard y en toda Francia, así como su proceder arbitrario en la anulación unilateral del acuerdo de repatriación franco-soviético, y, por último para encargar a la opinión pública francesa sobre la verdadera situación actual del país.

El Gobierno soviético juzga tales actos del Gobierno francés como hostiles y contrarios al espíritu de alianza y asistencia mutua entre la URSS y Francia, y hace responsables al Gobierno francés de las consecuencias que se deriven. El Gobierno soviético ha dado instrucciones a todos los miembros de la misión de repatriación soviética en Francia para que salgan de ese país".—EFE

La decisión rusa causa sorpresa en París : : Paris, 9.—La decisión de Rusia de cortar las negociaciones comerciales con Francia, que anuncia radio Moscú, ha causado sorpresa en los círculos gubernamentales franceses, dijo un portavoz del Quai D'Orsay.

El portavoz añadió que pro-

(Pasa a la página 5)

¿Fantasías de un mago?

Asegura que Hitler vive en un país suramericano con otros cuatro alemanes y una mujer

Roma, 9.—El periódico sensacionalista "Giornale della Sera" informa que Adolfo Hitler vive, según informes facilitados por el llamado "Mago de Nápoles", Aquiles D'Angelo. Este consultó los libros de magia y manifestó que Hitler vive en el oeste de un país suramericano con cuatro hombres que le acom-

pañaron en su viaje y una mujer.

El mago asegura después que Hitler se dedica a la caza o a la pesca y que es huésped de un ciudadano suramericano que residió muchos años en Alemania.

Dice, finalmente, que el edificio tiene dos pisos y se halla al lado de un río.—EFE

APOLO

Hoy miércoles 10.
Tarde, a las 7:15; noche, a las 10:45.
JUANITO VALDERRAMA presentación con el estreno de la obra original del Pastor Poeta

Los niños del Jazminero

Éxito. Éxito. Éxito.

AVISO

Las localidades serán numeradas en todas las sesiones y los señores que tengan localidades reservadas deberán retirarse de taquilla una hora antes de empezar el espectáculo, no teniendo derecho a reclamación alguna si así no lo hacen.

En preparación el estreno de una sensacional película

EL HOMBRE DE LA CONQUISTA
Richard Dix, Joan Fontaine y Gail Patrick.

Cine Astoria

JADU

Por desde las 5.
Rey Soria Films presenta una nueva sensación

LOS MAJÓS DE CADIZ

Con Imperio Argentina, la maravillosa actriz de Morena Clara. Aparece de nuevo con las más lindas canciones y nuevo humorismo con María Cabarrón. Bajo la dirección de Benito Perojo

Próximamente:

EL HOMBRE DE LA CONQUISTA



SANTORAL DEL DIA

10 de diciembre, miércoles.— La traslación de la Santa Casa de Loreto.— Santos: Eulalia, Juana, vírgenes; Carnóforo, presbítero; Abundio, diácono; Gomeo, mártires; Melquiades, Papa; Sindulfo, Diosdado, confesores. Día tercero de la Octava de la Inmaculada. Rito semidoble. Ornamentos blancos o azules.

SAN MELQUIADES

En el año 34 moría San Melquiades, Papa, después de haber sufrido y padecido mucho en la persecución de Diocleciano; pero tuvo el consuelo de ver al expirar, la paz de la Iglesia.

JUEVES EUCARÍSTICO

Mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebrarán los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar a las ocho y treinta, la Misa de Comunión general y por la tarde a las siete la Hora Santa.

CONFERENCIA

En el salón de fiestas del colegio de San Agustín, tendrá lugar mañana jueves a las siete y treinta de la tarde, la conferencia que sobre la gran campaña de Navidad, pronunciará el reverendo Padre don Francisco Almaraz, capellán castrense, a la que están invitadas las cuatro Ramas de Acción Católica y todas aquellas personas que deseen asistir a la misma.

En la iglesia de África, se verificó ayer un funeral por las almas de los fallecidos de Infantería

Presidió S. E. el general don Francisco Delgado Serrano

Con motivo de la festividad de la Inmaculada Concepción, Patrona de España y del Arma de Infantería, S. E. el general gobernador militar de la Plaza, el Regimiento de Infantería número 54 y la Asociación de señoras de la Purísima, organizaron una solemne misa de funeral que se verificó en la iglesia de Nuestra Señora de África, a las 11 de la mañana, así como otro funeral en el patio central del Cuartel de Infantería 54, a las 10.30 horas.

Antes de la primera hora citada, comenzaron a llegar a la iglesia de África muchísimas autoridades que se sumaban al piadoso acto.

S. E. el general Delgado Serrano, jefe del IX Cuerpo de Ejército, llegó a la hora indicada siendo cumplimentado por S. E. el delegado gubernativo, S. E. el general gobernador militar, generales con mando en plaza, alcalde de la ciudad, comandante de Marina, representaciones de todos los Organismos oficiales y particulares y público en general.

Ofició la misa el Ilmo. señor coronel Vicario castrense.

Frete al altar había sido levantado un severo fútil cubierto con la bandera nacional.

Después de la misa, se cantó un responso.



REGRESO

Después de pasar una temporada en Barcelona ha regresado a Ceuta nuestro estimado amigo don Julio Andrade García.

Al expresarle nuestro cordial saludo de bienvenida, nos congratulamos de hallarle de nuevo entre nosotros.

SEPELIOS

A la una y media de la tarde de ayer se verificó el sepelio del cadáver de don Alejandro Avila Lara, cuya prematura muerte ha causado honda aflicción en cuantos le conocían. Numerosas personas acompañaron el coche fúnebre, constituyendo el acto una sentida manifestación de duelo.

Reciban los familiares de finado, la expresión de nuestra sincera condolencia por tan irreparable pérdida.

Se verificó ayer, a las tres de la tarde, la conducción a su última morada del cadáver de don Sebastián López Ramírez, persona que contaba con muchas buenas amistades en nuestra ciudad, por lo que su desaparición ha sido muy sentida.

En el acto del sepelio figuraban numerosas personas de todas las clases sociales, siendo muchas las que llegaron hasta el mismo Cementerio de Santa Catalina, donde el cadáver recibió cristiana sepultura.

A las incontables demostraciones de pesar que están recibiendo los familiares del finado unimo, las muestras muy sinceras, deseándoles resignación para sobrellevar tan dolorosa pérdida.

SANTORAL PARA MAÑANA

11 de diciembre, jueves.— Santos Dámaso, I. papa; Eutiquio, Bárzabas, Víctorico, Fúsciano, Tráson, Ponciano, Praxetato, Genciano, mártires; Sabino obispo; Daniel Estilita, monje, confesores. Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

Anúnciese en EL FARO

BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION

FERRERERIA

TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. - CEUTA

Agasajo a los alumnos de la Escuela Naval

Se celebrará hoy en el Ayuntamiento, ofrecido por el Municipio

Como ya es de conocimiento de nuestros lectores, los alumnos de la Escuela Naval de Marina, que se encuentran actualmente en la Zona, llegarán hoy de nuevo a Ceuta, donde visitarán el Monte Hacho y la ermita de San Antonio, regresando, seguidamente al Ayuntamiento, en cuyos salones, el Municipio les ofrecerá el agasajo al que asistirán conjuntamente con los alumnos, más de doscientos invitados.

Durante el acto, el Ilmo. señor alcalde les dará la bienvenida en nombre de la ciudad de Ceuta.

El agua para los bueyes y el VINO para los reyes

FINO ALMINA

Para los paladares más exigentes.

LA ESMERALDA
COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE PALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Anúnciese en EL FARO
Teléfono 7-9-9

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA SUSCRIPCION "CAMPANA DE INVIERNO"

Suma anterior, 35.225'00.
Las niñas Alicia y Mary Lola García Valiño, 100'00.
Don Antonio García Marfil, 25'00.

Donante G., 300'00.
Suma y sigue, 35.650'00.

El comerciante de esta Plaza, D. José García Trespatajos ha hecho entrega de un donativo consistente en sesenta pares de alpargatas.

Ceuta, 9 de diciembre de 1947.

EL DELEGADO.

Batallón de Transmisiones del IX Cuerpo de Ejército

Autorizada por la Superioridad la venta en pública subasta de ropa vieja existente en el Almacén de este Cuerpo, se pone en conocimiento de aquellos a los que pudiera interesarles dicha subasta que se celebrará el día 12 del corriente mes a las 12 horas, en los locales que ocupa este Batallón en el Cuartel del Rebellín.

El importe de este anuncio será de cuenta de los adjudicatarios.

Ceuta, 5 de Diciembre de 1947.

El Comandante Mayor,

Regible. — Rubricado.

V. B.

Teniente Coronel Primer Jefe.

Regible. — Rubricado.

Montepío de Previsión Social de los Trabajadores de la Industria de la Panadería

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los empleados de despachos de pan y sucrasales de Panaderías se personen en estas Oficinas, sitas en el Hogar de Falange (antiguo Casino Africano), al objeto de formular declaración de los haberes y beneficios que perciben, a fin de proceder a su ingreso en este Montepío.

La presentación pueden efectuarse en un plazo máximo de cinco días a partir de la publicación del presente aviso, en las horas de diez y siete a veinte.

Ceuta, 9 de Diciembre de 1947.

El Presidente,

Rafael Alvarez,

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal
Papeles pintados

NEURÁLGICOS

Cafeteronal

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar, Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar,

Ingenieros, 5, tercero, Consulta de 4 a 7. CEUTA

Teléfono 1009.

CARTELERA de CERVANTES

HOY miércoles 10 Desde las CINCO. POR ÚLTIMA VEZ

¡ÉXITO VERDADERO!
¡Triunfo apoteósico de la mejor película típica mexicana!



MAÑANA ESTRENO de la interesantísima producción de ambiente andaluz



EN PREPARACION la maravilla en technicolor de la Universal.

MISTERIO EN LA OPERA

con BORIS KARLOFF
SUSANNA FOSTER
y TURHAN BEY

Teatro Andaluz

Instalado en La Huerta, Cervantes, 8. (Local cubierto)
Cada día un programa distinto presenta

COSAS DE SEVILLA

Con un maravilloso conjunto de Variedades en sesiones de 7:30 y 11 noche
Silla numerada... 4'00
General... 1'50
Niños y soldados... 1'00

Agencia Delgado

DESPECHO DE ADUANAS

«Campaña de invierno»

Por y para los pobres, S. E. el Delegado Gubernativo, pide nuestra ayuda

Ya se acercan los días de Navidad y en marcha está —llena de puro amor cristiano, iniciada con el mejor sentido de la caridad— la Campaña de Navidad que ha organizado S. E. el Delegado Gubernativo, don Francisco del Valle Marín, hombre que, como pocos, siente la más honda preocupación por cuanto con los necesitados se relaciona. Y ahora en los días que se acercan, esta preocupación tiene un significado sin igual.

En el alma popular vive inextinguible el ansia de amor al prójimo necesitado, sentimiento éste que está arraigado en todas las almas y que S. E. quiere encauzar para que se traduzca en una obra práctica, de resultados fecundos, de palpable realidad.

Desde el rincón de su despacho, donde la labor no deja descanso al cuerpo, la autoridad gubernativa de Ceuta, ha iniciado la campaña que lleve a todos los pobres de la ciudad una bolsa llena de comestibles para que participen, como todos, de la alegría de esos días en que en las alturas sonaron los dulces ecos que hablaban de paz entre los hombres de buena voluntad. A aquel postulado hermoso, se une éste de que todos, absolutamente todos, tengan en sus mesas el alimento necesario con el que festejar la fecha solemne del nacimiento del Niño de Dios, hecho hombre por salvarnos a todos los pecadores.

La obra está en marcha. S. E. publicó no hace muchos días una nota en este Diario en la que daba cuenta del hermoso gesto del caballero de las dos Laureadas, que fué el primero en entregar 25.000 pesetas con destino a nuestros necesitados. Después vino la aportación del Excmo. señor del Valle y, ahora, de nosotros depende el que esta campaña de amor al prójimo no se traduzca en una fórmula tribal o en un procedimiento sin base ni principio.

Un sacrificio es lo exigible. No es éste el único, pero, ¡si el más hermoso!, porque nada hay más bello que el dar de comer al hambriento, cubrir al desnudo y dar esperanzas y consuelo a quien lo ha de menester.

Ceuta, la Ciudad que siempre fué adelantada, la que supo estar en vanguardia, en el lugar que no queremos que nadie nos releve, sabrá ahora, con esa fiebre que le embarga siempre, acudir presurosa hasta la Delegación Gubernativa para entregar unas pesetas que engrosen esa suscripción abierta.

En esta Campaña todos somos combatientes de primera línea, a todos se nos llama con el mismo clarín. Y todos nos sentiremos, a la vez, satisfechos —cuando veamos la realidad de la obra de nuestros esfuerzos— porque junto a nosotros, en la noche llena de luz del día más grande que registra la Historia, no habrán mas que rostros sonrientes y escucharemos voces que entonarán a los cielos himnos de amor y gratitud. Junto a nosotros, reinará, como anunció el Angel, la paz que deseaba a los hombres de buena voluntad...

Como antes decimos, la Ciudad generosa por excelencia, la Ciudad que lleva el título de Muy Noble, sabrá hacerse eco de esa llamada de S. E. el Delegado Gubernativo. Es —téngase presente— una llamada para remediar dolores; para dar de comer a que tiene hambre; para vestir a los que sufren, con resignación, las inclemencias del tiempo; para decir a todos los humildes que aquí están sus vecinos, sus hermanos... Aquí están, atentos a a voz de mando de S. E. para acudir presurosos a llevar la ayuda que se necesite.

Ceuta es así. Y, ahora, con mayor fuerza. ¿Para los humildes hace falta nuestra ayuda? Pues aquí estamos, para unir nuestros esfuerzos y para hacer que estas Navidades como otras pasadas, la celebremos todos, al calor de la chimenea, mientras en las calles, la algarabía popular canta villancicos y en los hogares, la familia dá gracias a Dios.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

EDICTO

DON Cristóbal Moya-Angeler y Lago, Jefe de la Sección de Administración de Propiedades y Contribución Territorial.

HAGO SABER: Que en virtud de lo dispuesto en el artículo 26 del Reglamento de 24 de Enero de 1894, para la administración, investigación y cobranza de la Contribución sobre edificios y solares (riqueza Urbana), una vez confeccionado por esta Sección el Padrón correspondiente a la exacción de dicha Contribución en esta Plaza, para el próximo ejercicio fiscal de 1948, todos los contribuyentes afectados por la misma, pueden personarse en esta Subdelegación, sita en la calle de Mina número 2, para que a la vista de dicho documento comprobatorio puedan interponer los recursos a que haya lugar, bien entendido que dichas reclamaciones, sólo podrán versar sobre errores aritméticos o de copia, significando al mismo tiempo, que el plazo que estará expuesto el referido documento, será el de OCHO DIAS hábiles a contar del siguiente al de la publicación del presente edicto en los Diarios Oficiales, de la inserción del mismo en el Tablón de anuncios del Ilmo. Ayuntamiento de esta ciudad, y en el de estas Oficinas. Ceuta, a 6 de Diciembre de 1947.

El Jefe de la Sección.
Cristóbal Moya-Angeler.
V.º B.º

El Subdelegado de Hacienda,
Enrique Moreno Cuartata



EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
Presión media: 766'4.
Temperatura máxima a las 10'45: 15'4.
Temperatura mínima a las 4'00: 13'0.
Temperatura media: 14'2.
Humedad relativa media: 86 %
Dirección dominante del viento: N. W.
Velocidad media del viento: 28 kilómetros.
Horas de sol: 9'20.
Lluvia caída en las 24 horas: 0'0.
Estado del cielo: despejado.
Estado del mar: marejadilla.

APOLO

EL MAYOR ACONTECIMIENTO ARTISTICO DEL AÑO

JUANITO VALDERRAMA

PRESENTACION

Miércoles 10 de diciembre de 1947

TARDE y NOCHE

con el estreno de la obra original del PASTOR POETA

Los niños del Jazminero

Jueves 11 de diciembre de 1947

TARDE y NOCHE

Estreno de la obra cumbre de Quintero, León y Quiroga

Churumbel

Lo más sensacional llevado a la escena hasta el día

ELENGO ARTISTICO

Juanito Valderrama

PRIMERA FIGURA

Rosita Durán

Primera bailaora

Carmen Florido

Primera cantante

Luis Heredia

Primer actor cómico

Niño Ricardo

Primer guitarrista

Josele, Pepe Heredia, Rafael Ortega y Toni de Triana
Bailaores

ACTRICES Y ACTORES:

Elisa Hernández, María Teresa Pozón, Agustín Rivero, Mariano Carrera, Vicente Llopis, Elena Gabaldón, Manuel Pozón, María Teresa Mendez y Concha Aranda

Maestro director y concertador

EUGENIO G. MUÑOA

El mayor triunfo de JUANITO VALDERRAMA. Mas de 270 representaciones en Madrid

Dr. Enrique Ostalé
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
TELEFONO 5-1-4 CALABAZO ESPAÑOLA 11

Máquinas para coser y bordar ALFA
CONTADO Y PLAZOS
VICENTE MARTINEZ. José Antonio, 24

LOS DEPORTES

Comenzó el II Torneo de Modestos

Nota destacada de su primera jornada fué el aplastante triunfo del Betis sobre el Marina

Vencieron también Valencia, Alfau y Morro

Comenzó el domingo el II Torneo de Modestos, competición que agrupa a los equipos locales de nueva creación y que en un mañana próximo han de engrosar la segunda categoría regional. Y nota destacada de su primera jornada, que el mal estado del terreno no permitió fuera de juego brillante, fué la rotunda victoria de Betis sobre el Marina que hacen ver en el primero a uno de los favoritos de la competición.

Los resultados técnicos de la jornada fueron:

Betis, 16; Marina, 0
Valencia, 6; Balompié, 1
Glorieta, 0; Alfau, 2
Linares, 0; Morro, 2

No encontró adversario el Betis en el Marina que se presentó fofisimo en todas sus líneas. De amplio dominio sacaron los betistas el fruto apetecido: un 16 a 0 que no deja lugar a dudas sobre la potencia que separa a ambos bandos. Peña (7), Arche (1), Expósito (2), Mustafa (3) y Dris (2) fueron los autores de la "catástrofe". El aspirante, señor Lucué, alineó así a los equipos: BETIS: Encomienda; Barrientos, Gallego; Hamido, Abdelkader, Arche; Mustafa, Expósito, Dris, Peña y Muñoz. MARINA: Martínez, Mayorga, Forjaño; Benítez, Rodríguez, Carrillo; Moreno, Parrado, García, Ferrón y López.

También se impuso el Valencia a un Balompié que, dada la constitución física de sus hombres, parecía se llevaría el partido "de calle". Tres tantos marcaron los "chés" en el primer tiempo reaccionando luego el Balompié sin provecho. De nuevo marcaba el Valencia otros tres goles mientras que el Balompié hacía el llamado del honor Quintana (2), Vargas (2) y Ruiz (2), hicieron los goles del Valencia y Hormigo el del Balompié y los equipos, a las órdenes del señor Calle, formaron así: VALENCIA: Villalobos, Sotelo, Roviralta; Orozco, Alvarez, Gil; Sotelo II, Cuesta, Ruiz, Vargas y Quintana. BALOMPIÉ: Hormigo; Navarro, Valero; González, Olmedo, Orellana; Rojas, Delgado, Reyes, Rodríguez y Pasamar.

El Glorieta se defendió bien ante el Alfau por su gran entusiasmo, pero terminó por imponerse la mejor clase de los chicos del Alfau que marcaron sus dos goles, merced a otras tantas internadas de su exterior Barranco. El aspirante, señor Aguilá, alineó así a los equipos: GLORIETA: Pañadero; Jiménez, Fernández, Vallejo, Parra, León; Castillejos, Esteban, Gómez, Sánchez y Mayora. ALFAU: Martínez; Ferrón, Aguera; Mendoza, Gutiérrez, Troyano; Barranco, González Benítez, Roldán y Molina.

Por último el choque Linares-Morro fué de una constante lucha entre el trío defensivo Linares y la delantera del Morro. Un pase de González le trajo la borra en el primer tanto del Morro y en el segundo tiempo un tiro raso de González puso el 2-0 definitivo en el marcador. El aspirante, señor Metoso, alineó así a los contendientes: LINARES: Ortega; Gómez, González; Marín, Luque, Alvarez; Aguilera, Montes, Mayora; Durán, Pardo y Espinosa. MORRO: Morales; Mesa, Zapatero; Iborra, Arroyo, Rodríguez; González, García, Ojeda, Blanco y Ordóñez.

San Agustín, Español y Morro se destacan en la clasificación del Torneo de segunda Regional

El Avila no puntuó aún y el Belis sigue sin comparecer

La tercera jornada del campeonato regional de segunda categoría sirvió para demostrar que San Agustín, Español, Morro y Riffien son, al parecer, los más fuertes del grupo. Los tres primeros no saben lo que es una derrota o un empate y el Riffien les sigue desde muy cerca, dispuesto a aprovechar el menor descuido de los favoritos para darles el disgusto. El equipo de la Asociación de Antiguos Alumnos no encontró enemigo en el Avila ni el Riffien en el Alfau. El Español en una gran tarde batió también concluyentemente a un "Cantera" que en todo momento presentó batalla y que dará más de un susto. Dura y empujada la lucha Hacho-Morro decidida por ésta a su favor, precariamente por sólo un gol de diferencia.

Cantera, Hacho, Alfau y Ferrovaria ya cuentan con dos derrotas y el Avila es el único que aún no puntuó. Así se iguala en la cola a un Betis que sigue sin comparecer y que no cuenta de aquí en adelante. Ni siquiera como colista. Esto es en realidad lo que le sucede en el cuadro clasificatorio.

La victoria del Español sobre el Cantera se inició a los dos minutos escasos de pelá. Pare que batió al guardameta adversario. Un minuto después elevaba el marcador Gore y poco después ponía el 3-0 en el marcador el mismo Panque. Mejorada la parte reactiva el Cantera y Maciste con gran vista logra batió al portero españolista. Preciosa el Cantera hasta el descanso y reanudado el encuentro, el Cantera marca por segunda vez, haciendo melizar el triunfo del Español. Este busca ahora con tenacidad el marco enemigo y Elias en jugada personal asegura el triunfo de los chicos con un cuarto gol. Cinco minutos después, Panque hace el quinto y cuando va el encuentro terminaba, el propio Panque eleva el score a la media docena.

El Español llegó bien, no pudiendo destacarse a nadie, teniendo el Cantera reacciones magníficas. En sus filas brillaron Lolo Maciste, Boina y Celaya.

Las alineaciones fueron: ESPAÑOL: Acosta; Ubiarco, Portillo; Ustarroz, Rata, Sotomayor; Vicente, Core, Pizarro, Elias y Panque. CANTERA: Antofito; Plata, Pedro; Piñero, Celaya, Boina; Nomi, Maciste, Peña, Lolo y Morales.

El Ceuta ganó en Ronda por 3 a 2 marcados por Toto (2) y Lolo

Tanto en éste encuentro como en el de Córdoba nuestro litular jugó magníficamente

Frente a la "Electro" - nos dice un testigo presencial - se hubiera ganado si nuestro marco estuviera bien guardado

El Ceuta regresó ayer de su excursión a Córdoba. Que le han deparado una derrota y un triunfo. Perdió ante la Electro por 3 a 2 y ganó al Ronda por 3 a 2, también. Una derrota allí donde se precisaba empatar o ganar y un triunfo que de nada sirve. Lo de Córdoba repercute en la clasificación liguera. Lo de Ronda no tiene color ni sabor, trascendencia alguna.

En uno y otro partido, sin embargo, parece que el Ceuta ha jugado muy bien confirmando quienes le vieron actuar contra la "Electro" que no mereció perder y coincidiendo todos en que en Ronda se realizó toda una verdadera exhibición. Lo que hace que nadie reserece disgusto. Se cree que el equipo va mejorando mucho, si bien el mal momento por el que atraviesa su guardameta le hace encajar demasiados goles, y no permite el éxito definitivo. El que siempre suele acompañar a las buenas actuaciones y el que en definitiva ha de contar en la clasificación.

Tanto en Córdoba como en Ronda —nos dice un testigo presencial de estos partidos— el equipo jugó luego de gran club, causando tanto en una como en otra población la impresión más favorable y colmándose de elogios. Hubo mala suerte frente a la "Electro" en los últimos minutos, pecándose, además de nerviosismo ante lo cerca que estuvieron nuestros delanteros del triunfo.

—Y ¿cómo fué el partido de Ronda?

—Una gran exhibición del Ceuta, pese al ardor y entusiasmo de los locales. Con decir que querían que el equipo quedase allí algunos días más para celebrar otro encuentro. En este encuentro marcaron Toto (2) y Lolo. El campo del Ronda es sumamente pequeño, un tablero de ajedrez, y no permitió abrir el juego a las alas sino más bien de gradetero. Marcó primero Toto, empujando ellos y haciendo luego Lolo y Toto los goles restantes nuestros. El

Ceuta alojó luego y ellos marcaron otra vez.

—El que no se consuela es porque no quiere...

—Nada de eso. El mismo público de Córdoba fué unánime en decirnos que no se explicaba cómo el Ceuta, teniendo el equipo que tiene no estaba clasificado de los primeros. Frente a la Electro se jugó una segunda parte que la ven los hinchas ceutés y están todavía aplaudiendo. El mejor equipo que ha desfilado por allí, según muchos. Lo que pasa es que Rico no estuvo a la altura de sus restantes compañeros. Y con esto tiene explicado que fuéramos a la caseta con 3 a 0 y que se nos fueron dos puntos que, de estar Rico como en otras épocas, habiéramos, sin duda de ningún género traído para Ceuta.

No es la primera vez que un equipo jugando excelentemente pierda. Esto ocurre en el fútbol con demasiada frecuencia. Y al Ceuta le acata de suceder en Córdoba donde además no tuvo bien guardado su marco.

La victoria del Español sobre el Cantera se inició a los dos minutos escasos de pelá. Pare que batió al guardameta adversario. Un minuto después elevaba el marcador Gore y poco después ponía el 3-0 en el marcador el mismo Panque. Mejorada la parte reactiva el Cantera y Maciste con gran vista logra batió al portero españolista. Preciosa el Cantera hasta el descanso y reanudado el encuentro, el Cantera marca por segunda vez, haciendo melizar el triunfo del Español. Este busca ahora con tenacidad el marco enemigo y Elias en jugada personal asegura el triunfo de los chicos con un cuarto gol. Cinco minutos después, Panque hace el quinto y cuando va el encuentro terminaba, el propio Panque eleva el score a la media docena.

El Español llegó bien, no pudiendo destacarse a nadie, teniendo el Cantera reacciones magníficas. En sus filas brillaron Lolo Maciste, Boina y Celaya.

Las alineaciones fueron: ESPAÑOL: Acosta; Ubiarco, Portillo; Ustarroz, Rata, Sotomayor; Vicente, Core, Pizarro, Elias y Panque. CANTERA: Antofito; Plata, Pedro; Piñero, Celaya, Boina; Nomi, Maciste, Peña, Lolo y Morales.

La clasificación actual del torneo es:

Equipos	J.	G.	E.	P.	P.	C.	P.
S. Agustín	3	3	0	0	8	1	6
Español	3	3	0	0	10	4	6
Morro	3	3	0	0	9	5	6
Riffien	3	2	0	1	11	5	4
Ferrovaria	3	1	0	2	5	6	2
Hacho	3	1	0	2	5	6	2
Cantera	3	1	0	2	5	9	2
Alfau	3	1	0	2	4	11	2
Avila	3	0	0	3	2	9	0
Betis	3	0	0	3	0	3	0

Para el próximo domingo hay señalados estos encuentros:

Riffien-Avila
Hacho-Alfau
Betis-Morro
Cantera-Ferrovaria
San Agustín-Español

Toda clase de trabajos tipográficos en la IMPRENTA FARO

El Ceuta regresó ayer de su excursión a Córdoba. Que le han deparado una derrota y un triunfo. Perdió ante la Electro por 3 a 2 y ganó al Ronda por 3 a 2, también. Una derrota allí donde se precisaba empatar o ganar y un triunfo que de nada sirve. Lo de Córdoba repercute en la clasificación liguera. Lo de Ronda no tiene color ni sabor, trascendencia alguna.

En uno y otro partido, sin embargo, parece que el Ceuta ha jugado muy bien confirmando quienes le vieron actuar contra la "Electro" que no mereció perder y coincidiendo todos en que en Ronda se realizó toda una verdadera exhibición. Lo que hace que nadie reserece disgusto. Se cree que el equipo va mejorando mucho, si bien el mal momento por el que atraviesa su guardameta le hace encajar demasiados goles, y no permite el éxito definitivo. El que siempre suele acompañar a las buenas actuaciones y el que en definitiva ha de contar en la clasificación.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.	
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95	
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00	
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95	
CIGARRILLOS		PTS.	
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35	
Elegantes	cajetilla de 20	1'45	
Rameses (americano)	id. de 20	5'20	
Camel	id. de 20	5'70	
Chesterfield	de 20	5'70	
Yorktown	de 20	4'95	
Toledo	de 20	2'35	
CIGARROS PUROS		PTS.	
Patria	el cigarro	0'80	
Independientes	el cigarro	0'95	

LA DIRECCION

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43. — (Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rehtas Vialicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Rebo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandi, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 87. Autorizado por la Dirección General de Seguros

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 588 y 366

Una publicidad eficaz
Anuncios breves
en EL FARO

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

- CIRUGIA GENERAL
- Doctor. - Ostalé, Enrique**
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5
- MEDICINA GENERAL
- Doctor. - González Azcune**
Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUEB-
RUCULTURA
- Doctor. - Navarro Martínez**
Domicilio: General Yagüe, 12. 1.º Consulta de 4 a 8. Tel. 790.
- GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
- Doctor. -García Cabello**
Domicilio: General Yagüe, 12. 2.º der-cha. Consulta de 4 a 6

CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	E.	P.	P.	C.	P.
Betis	1	1	0	0	16	0	2
Alfau	1	1	0	0	2	0	2
Morro	1	1	0	0	2	0	2
Valencia	1	1	0	0	6	1	2
Cultura	0	0	0	0	0	0	0
Balompié	1	0	0	1	1	6	0
Linares	1	0	0	1	0	2	0
Glorieta	1	0	0	1	0	2	0
Marina	1	0	0	1	0	16	0

La jornada del próximo domingo la integran los partidos:

Valencia-Cultura
Glorieta-Marina
Linares-Balompié
Morro-Alfau
Descansa el Betis.

Progresan en Francia el movimiento de VUELTA al TRABAJO

Se reunió el Comité de huelga para discutir el plan de resistencia contra el Gobierno

A partir de hoy empezarán las medidas para poner término a los actos de sabotaje

París, 9 (Urgente).—Ha sido descubierto un intento de sabotaje cerca de Burdeos, en la línea ferroviaria de Suresne a Arcachon, antes de que el tren cruzase dicho paraje, habían sido sujetas a los raíles dos traviesas metálicas que inmediatamente fueron retiradas.

En Beziers, cerca de Marsella, los ferroviarios que intentaban reanudar el trabajo, fueron detenidos por un grupo de mujeres que les cerraron el paso.

Sin embargo, en Marsella progresó el movimiento de vuelta al trabajo. Los carteros entregaron el correo en muchos barrios de la ciudad, por primera vez, desde el 27 de noviembre y funcionaron normalmente los servicios telefónicos.

El primer tren, desde el 23 de noviembre, ha entrado en la gran estación ferroviaria de Marsella de Saint Charles, que fué despejada de huelguistas por la Policía.

En Montpellier, el noventa por ciento de los empleados de Correos se han presentado de nuevo al trabajo y vuelven a circular tranvías y autobuses y a ser recogida la basura.—EFE

Se reúne el Comité de Huelga para estudiar las medidas de resistencia contra el Gobierno.

París, 9.—En vísperas de que se cumpla el plazo dado por el Gobierno para que se ponga fin a la huelga de tres semanas, hoy se reúnen los delegados del

Comité nacional de Huelga, con el fin de discutir las medidas apropiadas de resistencia que han de ser tomadas.

En los círculos bien informados de esta capital se anuncia que después de esta mañana se tomarán medidas para poner término a los actos de sabotaje.—EFE

Lucha con los huelguistas en Arlés : : : : :
Marsella, 9.—Rumores no confirmados, a consecuencia de la dificultad en las comunicaciones, dicen que se ha producido una lucha entre las tropas y los huelguistas en Arlés, cuando un grupo de manifestantes

trató de invadir el Ayuntamiento.

Estas informaciones aseguran que las tropas usaron gases lacrimógenos en el intento de hacer retroceder a los huelguistas.—EFE

Funcionan las comunicaciones en Marsella : : : : :
París, 9.—Cuatro de cada cinco carteros de Marsella, han regresado al trabajo, consiguiendo con ello funcionar nuevamente los servicios de Correos normalmente, paralizados desde el día 27 del pasado mes de noviembre.

El servicio telefónico y telegráfico es normal y aumenta gradualmente el trabajo.—EFE

El mundo reconoce la razón del Generalísimo FRANCO

En numerosos sectores extranjeros combaten el injusto trato de que ha sido objeto España

Los franceses desean nuevas negociaciones para la apertura de la frontera pirenaica

Bruselas, 9.—Las declaraciones hechas por el ministro español de Asuntos Exteriores señor Martín Artajo, acerca de la reanudación de las relaciones diplomáticas normales con las potencias extranjeras, han sido divulgadas por la radio y los periódicos belgas.

El diario "La Metropole" combate en nuevo artículo acerca de España, el injusto trato de que esta ha sido objeto.—EFE

"Daily Graphic" resalta el triunfo del Generalísimo Franco : : : : :
Londres, 9.—El peligro que supondría para Europa un triunfo del comunismo en España es puesto de relieve por el "Daily Graphic" en un artículo firmado por "Candidus", que lleva el título de "Peligro de un caos rojo".

El articulista afirma que el Generalísimo Franco ha sabido resistir con valor dos los ataques extranjeros de derribar el régimen español.—EFE

Más plumas en defensa de la verdadera España : : : : :
Londres, 9.—El "Daily Graphic" recoge una "Carta al director" aparecida en el semanario "Truth", en la que se censura la acogida dada en Inglaterra a los refugiados españoles.

terra a personas adversas al Gobierno español.—EFE

Comunista noruego llama al orden : : : : :
Oslo, 9.—Un diputado comunista ha sido llamado al orden en la Cámara de los Diputados por emplear expresiones inadecuadas al atacar al Gobierno noruego por su actitud con respecto a España.—EFE

Tratarán de negociar nuevamente la apertura de la frontera pirenaica : : : : :
Bayona, 9.—El diputado y alcalde de Biarritz, Guy Petit, ha declarado que marchará en breve a España para estudiar la posibilidad de abrir nuevamente la frontera franco-española.

No ha anunciado la fecha de su viaje ni si estaba autorizado por el Gobierno francés para negociar con las autoridades españolas.—EFE

Todo los barcos españoles podrán tocar en cualquier puerto mejicano : : : : :
Veracruz (México), 9.—El Ministerio de Marina mejicano ha facilitado un comunicado en el cual se hace constar que todos los barcos que navegan con pabellón español están autorizados para tocar en cualquier puerto mejicano.

El Ministerio ha hecho esta declaración a consecuencia de diversos comentarios surgidos con motivo del acuerdo firmado hace algunos meses entre el Banco Exterior de España y el Banco Nacional de México, acerca de la reanudación de las relaciones comerciales.

El primer buque español que tocó en puerto mejicano después de dicho acuerdo, la hizo en Puerto Méjico.—EFE

EL FARO EN ALGECIRAS

MUTUALIDADE ESCOLARES

Se celebró una reunión en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento, a la que asistieron todos los señores maestros y maestras nacionales de la ciudad.

Presidieron el acto un representante de la Alcaldía, don Plácido de la Cuesta, jefe de la Agencia de I. N. P. en nuestra ciudad y don Carlos Pardesa, jefe del Servicio provincial de Seguros Libres de dicho organismo.

Después de unas palabras del señor Cuesta, en las que explicó la finalidad del acto, el señor Pardesa, de forma breve hizo una exposición de los fines, funcionamiento y beneficios que reportan estas instituciones.

Terminó la reunión en un favorable ambiente, siendo muy próxima la constitución de mutualidades escolares y con la certeza de que las clases pudientes de la ciudad sabrán dispensarle la protección que merecen.

de «viejo» teníamos en el arte taurno en nuestra ciudad salio a relucir en el coso y naturalmente como la edad quita agilidad, hubo cosas, que nos causaron risa.

En cuanto al exorno del coso y el desfile de bellísimas señoritas y jinetes, nuestra felicitación a los que en la organización hayan intervenido.

DESDE MI BARRERA

La «corrida» del pasado lunes

Dábamos ayer una breve información del festival celebrado a beneficio de los pobres de la ciudad.

El ambiente, pleno de calor, pareció prestarse a que tuviera todo el aliciente de un espectáculo taurino en pleno verano. No pasó esto en cuanto se refiere a los diestros y las reses.

De aquel conglomerado anodino y gris, tan solo consiguieron destacar un poco el Choni y Obregón el rejoneador.

Los demás, es decir Pepe Luis Vázquez, Rafael Martín Vázquez y Sánchez Mejías, se olvidaron un poco de sus facultades.

Por lo demás, el espectáculo fué entretenido, que todo lo que

Anuncios breves

- Compras y ventas**
SELLOS de cañcho. Imprenta FARO.
- BALANZAS y básculas** Ariso facilidades pago. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.
- MAQUINAS** escribir Royal, portátiles y oficina. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.
- Alquileres**
CAMBIO piso 3 habitaciones, cocina, patio interior y pasillo por otro mayor. Razón esta Administración.
- Traspaso**
TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.
- Pérdidas**
PERDIDA. Mállabe depositado en la Comisaría de Policía una cadena de oro encontrada en un taxi, rogando a la persona perjudicada comparezca para la reclamación correspondiente, siendo por cuenta de quien acredite ser su dueño el importe de este anuncio.
- Varios**
SOSA cáustica especial para fabricar jabón. La encontrará en Droguería Central.
- CONTABLE** titular mercantil ofrécese. Razón esta Administración.
- CONFECCIONAMOS** sellos de cañcho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

Rusia rompe sus relaciones económicas con Francia

(Viene de la primera).

bablemente se hará hoy mismo una declaración.—EFE

El Gobierno francés había pedido a Moscú que sustituyese las comisiones militares por otras civiles : : : : :
París, 9.—Los círculos diplomáticos del Quai D'Orsay anuncian que después del incidente del campo Beauregard y de la expulsión de 49 rusos, el Gobierno francés pidió a Moscú que sustituyese a las comisiones de repatriación compuestas de militares por comisiones civiles.

El informador del Ministerio añadió que los rusos se negaron a esto. Esta mañana, el Ministerio francés de Asuntos Exteriores advirtió a la comisión militar rusa de repatriación que tenía que salir de Francia esta noche. Entonces, los rusos convocaron una conferencia de prensa y anunciaron que retiraban su misión.—EFE

Debate en la Asamblea ante la ruptura soviética
París, 9.—Apenas reunida esta tarde la Asamblea nacional, el diputado Pierre Montel, pidió la inmediata discusión de la actitud que debe tomar el Gobierno francés ante la ruptura por los soviets de las negociaciones comerciales franco-rusas y ante la cuestión de las comisiones de repatriación.

"Es necesario saber —dijo— qué piensa hacer el Gobierno francés para asegurar la continuación de la búsqueda de deportados franceses que aún están en Rusia".

Tras breve discusión, la Asamblea acordó que el viernes se fije —acaso para este mismo día— la fecha de celebración de un debate a ese respecto.—EFE

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 TL. 483

Acontecimiento de la astronomía

Un nuevo cometa, cuatro veces mas grande que una estrella, fué visto sobre Ciudad del Cabo

Ciudad del Cabo, 9.—Ayer fué visto sobre esta ciudad, un nuevo cometa que según se declara, es más brillante que el de Halley, que reapareció en el año 1910. Según han manifestado numerosas personas que percibieron dicho cometa, este es cuatro veces mayor que una estrella y de color naranja.

El Dr. K. D. Jackson, del Observatorio Real, declaró: "Este es uno de los más grandes acontecimientos de la Astronomía que este nuevo cometa podrá ser visible en algunos momentos, durante los tres próximos días. En América del sur, deberán haberlo visto también, anoche.—EFE

LA SITUACION EN PALESTINA

Tel-Aviv, 9.—En los círculos británicos se afirma que unas setenta personas han resultado muertas y más de un centenar heridas, en el ataque de anoche contra el barrio de Saurme.—EFE

El "Haganah" acusa al "Irgun Zvai Leumi" : : : : :
Jerusalén, 9.—Se ha producido un ataque contra Hativon, centro de Tel-Aviv, resultando cuatro muertos. Fueron incendiados varios edificios.

La organización «Haganah» informa haber infligido graves daños a los atacantes y acusa al «Irgun Zvai Leumi», organización terrorista de crear el pánico en Tel-Aviv.—EFE

Victimas de un carro blindado : : : : :
Jerusalén, 9.—Según indican informes aún no confirmados, tres judíos, un policía y una muchacha han resultado muertos al pasar un carro blindado de la Policía, que efectuó numerosos disparos contra un grupo que trataban de provocar disturbios.

El hecho ocurrió en las proximidades de Tel-Aviv.—EFE

Herniado

No ande a ciegas creyendo que un vulgar braguero le proteje; su hernia es mayor cada día y esto debe prevenirlo para un final desastroso, que en su mano está el evitarlo adquiriendo el Super Obturador HERNIUS automático, que adicionales molestos contiene y reduce la hernia sin medida, molde y presc. facult. (C. G. S. 10.076)

VISITA EN CEUTA. "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 13 del etc. de 10 a 1. En el CONSULTORIO del Dr. RICO MAYO. Brull, 2.

Gabinete Ortopédico « HERNIUS »
Montera, 30, pral. MADRID.
Rbla. Cataluña, 34, pral. BARCELONA

COMBATES CON LOS REBELDES GRIEGOS

Tsaldaris justifica la nueva ley del Gobierno contra las huelgas

Atenas, 9.— Despachos de Prensa fechados en Salónica informan que una fuerza rebelde compuesta de más de un millar de hombres ha luchado contra las tropas del Gobierno en Suflí, en la frontera turca, habiendo sido rechazados.

Los guerrilleros utilizaron morteros y granadas. Seis soldados del Gobierno resultaron muertos y trece heridos y los rebeldes tuvieron ocho muertos y trece prisioneros.—EFE.

Declaraciones de Tsaldaris sobre la ley contra las huelgas : : : : :
Atenas, 9.—"La nueva ley del

Gobierno, por virtud de la cual se prohíben las huelgas, y que fué promulgada el domingo, no va dirigida contra el progreso social, ha manifestado Constantino Tsaldaris, vicepresidente griego, durante una conferencia de Prensa.

"Con dicha ley —agregó— se pretende la defensa de nuestro país contra la interrupción de nuestro trabajo, que ocasionaría graves daños a la producción de nuestro país, que en estos momentos, sería contrario a los intereses de nuestro pueblo"—EFE.

Es aplazada la huelga en las instalaciones de energía atómica

Los 30.000 obreros han aceptado la peti- ción del Gobierno

Washington, 9.—El Congreso de Organizaciones Industriales (CIO) ha aceptado la petición hecha por el Gobierno para que aplazase su proyectada huelga en las instalaciones de energía atómica en Orkridge, (Tennessee)

La huelga, en la que inter- vendrían más de treinta mil obreros y que había de comenzar mañana, ha sido aplazada por espacio de treinta días —EFE

Anúnciese en EL FARO

Mackenzie King cree que la situación europea es más grave que nunca

"Los comunistas, dirigidos
por Moscú, pretenden man-
tener el terror"



Ottawa, 9.—El primer ministro del Canadá, Mackenzie King, ha advertido en la Cámara de los Comunes, canadiense, que "la situación europea es ahora una amenaza más grave que en cualquier otra ocasión, aun anterior a la segunda guerra mundial".

Refiriéndose a las conversaciones de los ministros de Relaciones Exteriores de los "cuatro grandes", Mackenzie King, dijo: "Los comunistas, dirigidos por Moscú, pretenden mantener el terror en Europa, con lo que la situación se agrava cada vez más".—EFE.

La catástrofe en las cuevas del Puente de San Pablo

Se desconoce el número de víctimas y no hay espe- ranzas de hallar con vida a ninguno de los que allí habitaban

Cuenca, 9.—A la una y media de la madrugada, continuaban los trabajos para extraer los cadáveres de las víctimas del desprendimiento de tierras en las cuevas del puente de San Pablo, ya que se ha perdido toda esperanza de hallar con vida a ninguno de los que allí habitaban. Se encuentran grandes dificultades, pese a los esfuerzos que se realizan por las brigadas de obreros que trabajan sin cesar a las órdenes del ingeniero de Obras Públicas, señor Acue.

El bloque de tierras que cayó sobre la misma es enorme, y no puede emplearse dinamita en los trabajos por temor a nuevos desprendimientos.

El Sr Acue atribuye la catástrofe a la primera helada caída que convirtió el agua que se filtraba por las grietas de las rocas en hielo, y esto ha formado una cuña expansiva que ha removido miles de toneladas de roca.

La carretera de Palomera ha quedado interceptada y tardará algún tiempo en poderse reanudar la circulación. La caseta peón caminero quedó aplastada, y éste se salvó porque aprovechando la bonanza del tiempo había salido hacía unos mi-

nutos, a dar un paseo por el campo. El pintor señor Martínez Sierra, solía ir a pintar en esta caseta, y no lo hizo ayer por ser día festivo, lo que también le libró de una muerte segura.

El número de víctimas se desconoce. Un muchacho que no pudo entrar por una de las grietas que presentan las rocas desplomadas, ha visto los cadáveres de dos criaturas y un brazo que parece pertenecer a un hombre, según ha manifestado.

Se cree que en la carretera de Palomera ha quedado sepultada una pareja de novios que paseaba por aquel lugar, aunque no se ha confirmado aún la desgracia.

En la Casa de Socorro han sido curados Manuel Jiménez Mendoza, de siete años de edad, y Manuel Franco Franco, de 27, los cuales pudieron huir padeciendo fuerte traumatismo en el pie derecho.—EFE

"En defensa de las Américas"

Se espera la ratificación del Convenio de ayuda reci- proca contra cualquier ataque a la seguridad del hemisferio occidental

Nueva York, 9.—"The Times" publica un editorial titulado "En defensa de las Américas", en el que dice que el Senado ha ratificado el convenio interamericano de ayuda recíproca que 19 países aprobaron por unanimidad en la conferencia de Quitandinha, por el cual se tiene de defender el hemisferio occidental contra cualquier invasión armada o que se produzcan hechos como los que en la actualidad sufren Francia, Italia y Grecia.

El editorial dice que "este Tratado ratificado ya anteriormente por México y la República Dominicana, requiere para su puesta en vigor la ratificación de otras diez naciones, como mínimo. Sin embargo, como la mayoría de los países esperan ver la actitud de los Es-

Exposición minera



Los yacimientos mineros han sido llevados a Londres en una exposición que muestra en forma gráfica como se saca de las profundidades de la tierra el "tesoro enterrado" de la Gran Bretaña. También se exhiben los caballitos que allí trabajan. Véase la reproducción de un pozo minero.—(Galpe)

Dos aviones desconocidos disparan contra la guardia fronteriza búlgara

El Gobierno de Sofía presenta una nota de protesta en la ONU

Sofía, 9.—El Gobierno ha anunciado que dos aviones de nacionalidad desconocida han cruzado la frontera nacional procedentes de Grecia, disparando contra la guardia fronteriza, a tres kilómetros al oeste del pueblito de Arda, en Bulgaria.

En el Departamento de Prensa se dice que Bulgaria ha presentado una nota de protesta ante las Naciones Unidas.

En el comunicado dado se

dice que uno de los aviones voló sobre territorio búlgaro durante cinco minutos y el otro, veinticinco, después de haber cruzado la frontera cerca de Rujoemen, en la provincia de Smolyan.—EFE.

El Gobierno búlgaro sufrirá una reforma : : : : :

Sofía, 9.—Esta tarde se reunirá el Parlamento búlgaro para la creación del nuevo "Presidium", de acuerdo con la Constitución aprobada recientemente.

Se espera que el Gobierno presente la dimisión, sufriendo una reforma, aunque siga en la presidencia, George Dimitroff.

El Comité Ejecutivo del Partido comunista, se ha reunido para estudiar los cambios gubernamentales.

Today no se ha hecho ninguna declaración oficial sobre los probables cambios en el Gobierno.—EFE.

Un general y un ex-mi- nistro alemán, ahorcados

Estaban acusados de "crimi- nales de guerra"

Bratislava, 9.—Hans Eland Ludin, ex-primer ministro alemán en Eslovaquia, y el general Hermann Roefle, ex-comandante de las fuerzas alemanas en Eslovaquia, condenados por crímenes de guerra el día 3 del corriente han sido ahorcados en el patio de la cárcel de Bratislava.

Los dos han ido al patíbulo serriamente.
Los cargos contra Ludin le

acusaban de responsabilidad en la deportación de judíos eslovacos a los campos de concentración en Polonia y del saqueo económico de Eslovaquia.

A Roefle se le declara culpable de tortura y ejecución de guerrilleros y del incendio de pueblos, durante la sangrienta represión ejercida por las tropas de las S. S. cuando el levantamiento eslovaco de 1944.—EFE

Churchill pasará las navi- dades en Marraquex

Marraquex, 9.—Según se informa en los círculos políticos de esta capital, se tiene entendido que el ex-primer ministro británico, Winston Churchill, vendrá en breve a Marraquex, con el fin de pasar las próximas Navidades.—EFE

Anúnciese en EL FARO

Hojas de afeitar Palmera
Oro, plata, platino, acanalada
Navajas de afeitar Palmera
"Perfumería ROMA"
Cervantes, 8. Teléfono, 889